令和6年度 十日町市立鐙島小学校 「きらにこ学校」の充実・発展を目指します



鐙島小 だより

2

http://www11.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1510036

校長 南雲 恵子

令和7年1月31日



親善スキー大会 鐙島魂を発揮してきました

1月25日(土)に、吉田クロスカントリー競技場で、第17回十日町市小学校親善スキー大会が行われ、5,6年生13名が参加しました。前日の道具準備、当日のテント準備、ワックス等保護者の皆様には、全面的に支援をしていただきました。入賞を目指した子、自己記録更新を目指した子、完走を目指した子など、子供によって目標は違いましたが、どの子も力いっぱい滑り、大きな成果を上げることができました。子供たちに鐙島魂が脈々と受け継がれていました。本当にありがとうございました。



次に目指すは、全校児童が参加する市民スキー大会です。スキーがとっても上手な子が多いですが、始めからスキーのできる子はほとんどいません。地域、保護者の皆様の絶大なるご理解ご協力のもと、子供たちは、毎日、毎日、少しずつトレーニングをし、お互いの頑張りを認め合いながら成長してきました。何かをやり通す、やり通せたという体験は、子供にとって大きな自信へとつながっていきます。大会を通して、またアップデートした子供に出会うことができそうです。

湘南学園小学校との交流

雪国体験として吉田地区に来ていた湘南学園小学校(神奈川県)5年生が、鐙島小を訪ねました。 雪遊びをしたり、一緒に給食を食べたりしました。 短い時間でしたが、友情が芽生えました。またどこ





季節集会 冬の陣

健康委員会が企画した季節集会がありました。今回は、縦割り班対抗大縄跳び大会でした。回し手の先生方と本番に向け、一緒に練





習をし息を合わせました。 本番当日、2分間1セット とし、3セットで跳んだ合 計を競いました。大寒の寒 い体育館でしたが、どの班

も練習の成果を発揮し、汗だくで頑張りました。







書き初め仕上げ



親善スキー壮行会



給食メニューを考えよう

教室、廊下の声(南雲スコープ)

- 1月10日に新春年賀交歓会(大人の新年会)が行われました。感染症の影響もあり、5年ぶりの開催でした。お世話になっている地域や保護者の皆様とお話ができとても有意義な時間となりました。
- ・理科の時間 「先生、おれは今、心が痛んでいるんだ〜」と大きな声で6年男子。「どうしたの?」と聞くと、「社会の時間に戦争について習ってるんだけど、心痛むんだよ〜」と。学び、知ったことについて芽生える気持ち、これからできる自分の行動など、考えさせられますね。「そっか〜。しっかり勉強した証拠だね。その気持ち大事だよ。でも、今は理科の時間。さ、電源装置の説明をするわよ、聞いて」と物理の入口に招待しました。
- ・放課後の教務室 樋口先生が溝口先生に「この資料見ておいてください」と伝えた。「あ、さーっと見ました」と溝口先生。すると「いやいや、じーっと見てよ~じーっと~」と、樋口先生が叫んでいました。『さーっと』『じーっと』の違いは、時間?理解度?ん~愛情?ん~なんだろう。
- 満員御礼 この日の昼休み、校長室には14人の子供たちが遊びに来ていました。パズルをしたり、間違い探しをしたりして遊びました。急に「ビジネスマ〜ンビジネスマ〜ン、ジャパニ〜ズビジネスマ〜ン」と2人の子が歌い始めました。最近のアニメで流れている音楽だそうで、とても楽しく歌っていました。南雲には24時間働くという印象の音楽ですが、元気が出ますね。

2月の予定



やるわよ やってみよう

_			
3日(月)	全校現地練習	16日(日)	家読の日
4日(火)	1日入学 相談員来校	17日(月)	ALT 来校
6日(木)	委員会	18日(火)	小中スキー交流会 相談員来校
7日(金)	全校現地練習 SC 来校	19日(水)	音楽集会
9日(日)	市民スキー大会	20日(木)	委員会
10日(月)	振替休業日	21日(金)	全校現地練習
11日(火)	建国記念日	23日(日)	中越学童スキー大会 地区民スキー大会 天皇誕生日
12日(水)	全校現地練習 ALT 来校	24日(月)	振替休日
13日(木)	全校集会	25日(火)	振替休業日
14日(金)	雪像作り	28日(金)	アルペンスキー教室(全校)